

Presidente Corte Suprema inauguró año académico de la Facultad de Derecho de U. Andrés Bello



Profesor Milton Juica, académico de UNAB; Karen Medina, directora de la Escuela de Derecho de UNAB; Julio Castro, rector de la Universidad Andrés Bello (UNAB); Juan Eduardo Fuentes, presidente de la Corte Suprema, junto al decano de la Facultad de Derecho de la Universidad Andrés Bello, Dr. Carlos Del Río.

En el Campus Bellavista de la Universidad Andrés Bello, se llevó a cabo la Inauguración del año académico 2023 de la Facultad de Derecho, instancia que contó con la participación del presidente de la Corte Suprema, señor Juan Eduardo Fuentes, y que fue presidida por el rector de la casa de estudios, profesor Julio Castro.

En la instancia —a la cual asistieron estudiantes, académicos y autoridades de la universidad— el presidente del máximo órgano del poder judicial, realizó la clase magistral "Principios y valores del poder judicial". Por su parte, el rector de la institución reconoció el importante rol de la Facultad de Derecho en la formación de los futuros abogados del país, mientras el decano de la facultad, Dr. Carlos del Río, realizó un recuento de los avances y desafíos de la formación de profesionales.



Los académicos de Derecho, Boris Fiegelist, director de Carrera sede Concepción; Daniela Oliva, directora de Clínica Jurídica Santiago; Francisco Quiero, director de Carrera Sede Viña del Mar; Dra. Rocio Sánchez, junto al Dr. Nicolás Bronfman, vicerrector Académico, todos de la UNAB.



Valentín Troncoso, Bryan Olivares y Paulina Ramos, todos del Centro de Estudiantes de Derecho de la Sede Santiago.

Massiel Olavarria, académica de Derecho; Pedro Covarrubias, secretario general; Consuelo Murillo, académica de Derecho; Alejandro Álvarez, miembro de Junta Directiva, y Patricia Leal, académica de la Facultad de Derecho, todos de la UNAB.



Los académicos de la Facultad de Derecho de UNAB: Benjamín Gajardo, Ana Pía León y Andrés Peña.



Paola Jarur, vicerrectora de Comunicación Estratégica de UNAB, y Raúl Figueroa, director del Instituto UNAB de Políticas Públicas.

Francisco Talep, Mar del Rosario Guridi, Jorge Ibarra y Carlos Pérez, académicos de la Facultad de Derecho de UNAB.



Dr. Jorge Astudillo, académico de Sede Viña del Mar; Tomás Vial, director de Aseguramiento de la Calidad, y Dr. Renzo Gandolfi, director de Educación Continua, todos académicos de Derecho de UNAB.



El presidente de la Corte Suprema, Juan Eduardo Fuentes, realizó la clase magistral "Principios y valores del poder judicial", en el campus Bellavista de la Unab.

